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SCALEA – La stazione ferrovia-
ria, porta d'accesso del comune
turistico, è troppo trascurata.
L'assessore Giuseppe Forestieri
ha preso carta e penna ed ha
scritto alle società che gestisco-
no le strutture delle Ferrovie.

In parte è stato ascoltato per-
ché alla sollecitazione inviata
circa un mese fa ha ottenuto un
riscontro conl'avvio deilavori di
ristrutturazione che si erano

bloccati. C'è di più, l'idea è quella
di utilizzare qualche locale come
punto di informazioneper i turi-
sti. L'assessore al Turismo, Giu-
seppe Forestieri, ha inviato una
serie di comunicazioni alla socie-
tà Trenitalia per chiedere mag-
giore attenzione.

Pare che qualcuno abbia la-
mentato il poco interessamento
dell'Ente in merito alla vicenda,
ma in realtà notevoli sono stati i
solleciti: l'ultima comunicazio-
ne,diuna lungaserie,risaleallo
scorso 22 novembre, ricorda lo
stesso Forestieri, con protocollo
n. 21399.C'è anchel'idea diapri-
re uno sportello per le informa-
zioni al turista proprionei locali
della stazione ferroviaria. In me-
rito alla situazione della stazione
ferroviaria, l'assessore Forestie-
ri, scrive alla Divisione traspor-
to di Trenitalia lamentando la

chiusura della biglietteria e dei
bagni. Una serie di segnalazioni
ricevute dai cittadini di Scalea
che vieneriproposta achi sideve
necessariamenteoccupare di ta-
li servizi. «Nella consapevolezza
che la stazione ferroviaria rap-
presenta il primo approccio per
ilvisitatorecon lacittadinaturi-
stica – scrive Giuseppe Forestie-
ri a Trenitalia –va daséchelemi-
gliori condizionipossibili accre-
scono l'immagine positiva della
nostra cittadina.Pertanto, nella
mia qualità di assessore al Turi-
smo, invito la Divisione ad ado-
perarsi per risolvere gli inconve-
nienti e metter in campo quanto
necessarioper abbellireglispazi
della stessa stazione. Segnalo,
inoltre, la mancanza di treni.

E ciò crea molto disagio ai cit-
tadini e agli ospiti che devono
raggiungere Scalea».

Ai responsabili dei servizi fer-
roviari, l'assessore Forestieri,
aveva chiesto anche di accelera-
re l'attività nel cantiere aperto al-
la stazione: «Mi giungono da
partedeicittadini eviaggiatori–
scriveva nella lettera di novem-
bre, Forestieri –continue lamen-
tele circa il perdurare dei lavori
nel piazzale Nenni a Scalea.

Chiedo di voler fornire notizie
in merito alla data di ultimazio-
ne, al fine di tranquillizzare i cit-
tadini interessati». In effetti, la
missiva ha già avuto riscontro
ed i lavori sono ripresi da qual-
che giorno.Infine, l'assessore
Forestieri ritiene che, con la col-
laborazione della stessa società
ferroviaria,si possaottenerel'u-
so di alcuni locali per aprire un
centro di informazione turisti-
ca.
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Scalea. L’assessore Giuseppe Forestieri chiede interventi alla società

Stazione ferroviaria nel degrado

Scalea. Un divorzio esclusivamente di carattere politico ha sottolineato

Introini lascia il gruppo
Si stacca e, restando nella minoranza, diventa indipendente

L’interno
della
stazione
ferroviaria

di MATTEO CAVA

SCALEA –Era nell'aria da tempo. Si
intuiva da gesti e smorfie in Consi-
glio comunale. Ieri mattina, du-
rante una seduta di Consiglio che
doveva provvedere alla discussione
di un solo punto all'ordine del gior-
no, si è rotta la collaborazione poli-
tica fra Domenico Introini ed il suo
gruppo ScaleAdesso. L'esponente
dell'opposizione ha chiuso i rap-
porti con l'altra parte e si è dichiara-
to indipendente, come forse lo era
già da qualche tempo. «Sono uno
spirito libero – si è limitato a com-
mentare al di là della nota ufficiale –
intendo proseguire sulla mia stra-
da, non su quella tracciata da al-
tri».

Il riferimento potrebbe essere ad
influenze esterne o a contatti politi-
ci di Mauro Campilongo e Giuseppe
Bono, l'altra parte di consiglieri di
Scaleadesso. C'è poida sottolineare
che Introini ha voluto rompere il so-
lo rapporto politico, lanciando un
messaggio a Mauro Campilongo
sui rapporti personali che dovreb-
bero restare al di fuori di ciò che av-
viene nel Consiglio. E durante la se-
duta, Introini ha confermato: «In-
tendo comunicare a questo spetta-
bileConsiglioche il sottoscritto,da
questomomento, sidichiaraconsi-
gliere indipendente dal gruppo di
minoranza ScaleAdesso pur re-
stando fedele al mio ruolo di consi-
gliere di opposizione. La mia deci-
sione arriva dopo una lunga rifles-
sione che mi ha portato a valutare
l’andamento della vita del gruppo
negli ultimi mesi. Le divergenze
nei modi di agire e di intendere la
politica che si sono verificati so-
prattutto nei momenti più delicati
per il nostro paese, mi hanno fatto
maturare questa decisione.

Da persona moderata – ha ag-
giunto Domenico Introini - non
posso accettare presedi posizione e
toni da campagna elettorale messi
in piazza a nome del gruppo senza
un preventivo confronto e così è sta-
to quest’estate quando si è vissuto il
tema dei rifiuti. Così come non mi
riconosco nella goliardica conse-
gna diuna targa di cattivogusto al
primo cittadino della nostra città,
che, al di là di qualsiasi valutazione
politica, e solo di questo dovremmo
occuparci, è pur sempre la massi-
ma istituzione cittadina. Non trovo
responsabile che in un momento
cosìdelicato, caratterizzatodauna
forte crisi economica internaziona-
le, il consiglio comunale si divida di
frontealla situazionepatrimoniale
le cui cause vanno rintracciate nel
passato più o meno recente. Credo
invece che la funzione dell’opposi -
zione debbaessere oggipiù chemai
quella di vigilare e di stimolare la
maggioranza in maniera costrutti-
va attraverso il dialogo e non trami-
te loscontro, il muro contromuro e
l’aggressività allaquale purtroppo

spesso si sacrifica lacritica lucida e
costruttiva. D’altra parte – ha ag-
giunto Introini - è stato evidente co-
menelle situazioni in cuisi è cerca-
ta la strada del confronto si è arriva-
ti a risultati concreti come nel caso
del bando della piscina comunale
che ha visto il lavoro della commis-
sione bilancio finalizzato unica-
mente allo scopo e non a paternità
politiche. Credo, tra l’altro, che
questa mia decisione alleggerirà
anche chi, all’interno del gruppo
ScaleAdesso, non è riuscito a sacri-
ficare con fatica atteggiamenti da
campagna elettorale anche di fron-
te a problemi seri».

Il messaggio personale a Mauro
Campilongo al quale Introini ha
detto: «La politica è arrivata dopo la
nostra amicizia enon deve intacca-
re il nostro rapporto personale.
Proprio per questo ritengo giusto Domenico Introini

Scalea

Successo
per la commedia

in vernacolo
“A Duminicadia”
SCALEA – Successo per la comme-
dia teatrale dialettale "A Duminica-
dia". L'opera in vernacolo scritta e di-
retta da Elena Stummo, riveduta e
trascritta in fonetica da Carmela
Stummo e curata dell'Associazione
Carnem Levare. La sala era stracol-
ma, per assistere a quello che ormai è
divenuto un appuntamento fisso
per gli scaleoti: battute, rime, detti,
proverbi e richiami alla gastrono-
mia,agli usiea tuttociòche puòfor-
mar oggetto del ricco patrimonio
storico culturale di Scalea. Questi
gli ingredienti che hanno intratte-
nuto e divertito gli spettatori per cir-
ca due ore.

L'evento ha visto la collaborazione
dell'associazione "Vitazzurra",della
casa editrice "Salviati" di Osvaldo
Cardillo, della "Gridei Studio" e del-
l'Hotel Village Santa Caterina.
«Queste collaborazioni –ha spiegato
il presidente dell'Associazione,
Francesco Casella - hanno fatto sì
che si realizzasse la serata. È stato di-
stribuito persino un opuscoletto con
la commedia andata in scena, dona-
to alpubblico amargine dellastessa
serata». Presente l'assessore Giu-
seppe Forestieri. Soddisfatta anche
l'autrice della commedia Elena
Stummo. Applausi sono andati per
gli attori: Nicolino Errico, France-
sco Ferraro, SimonaForastieri, An-
tonio La Badessa, Marco La Bades-
sa, Pino Monachello, Wilma Mona-
chello, Gaetano Oliva, Anotnio Pro-
spato, Pierpaolo Risoli, Vincenzo
Sangiovanni, MariaRita Schiffinoe
Gaetano Zuccarello, i quali, con la lo-
ro esperienza e maestria in scena
hanno divertito e non poco la platea.

m. c.

Scalea. Si punta a diversificare l’offerta e i servizi per migliorare la qualità

Si programma il sistema turismo
Serie di riunioni fra il Comune e gli operatori per organizzare la stagione
SCALEA – Si guarda al futuro
nel settore del Turismo. Una se-
rie di incontri per definire pro-
blematiche che coinvolgono gli
operatori ed i cittadini. Si tratta
della programmazione di azioni
congiunte fra operatori balneari
e turistici con l'Amministrazio-
ne comunale.

Su questo tema si è già tenuto
nei giorni scorsi un incontro or-
ganizzato dall'assessore al Turi-
smo, Giuseppe Forestieri. Il ver-
tice è stato programmato per da-
re forza all'obiettivo di program-
mazione che l'assessorato si è po-
sto. La finalità, fra l'altro, è quel-
la di raccogliere idee e proposte
per una efficiente ed efficace pro-
grammazione della stagione

estiva e non solo. Si vorrebbero
sfruttare al meglio tutte le gior-
nate in cui si registra un mag-
gior afflusso di visitatori e si vor-
rebbero creare ulteriori occasio-
ni per favorire il turismo cosid-
detto di prossimità.

«Da tempo – ha detto l'assesso-
re Giuseppe Forestieri –abbiamo
avviato un dialogo che va nella
direzione dello sviluppo. C'è la
volontà di costruire e, quindi, di
concorrere tutti insieme al mi-
glioramento dei servizi e delle at-
tività per vincere la sfida con i
competitori di tutto il mondo. Ci
sono diverse idee già in cantiere e
ringrazioanche laConsultacivi-
ca per il Turismo che collabora
da tempo. Recentemente –ha det-

to ancora Forestieri – abbiamo
sottolineato l'importanza di
creare punti di contatto per l'in-
formazione turistica nei punti
nevralgici della cittadina. Si
punta ad adeguare l'arredo ur-
bano nell'area della stazione fer-
roviaria, una particolare atten-
zione al centro storico verso il
quale si possonoveicolare le visi-
te dei turisti. Ho raccolto anche il
suggerimento per un eventuale
pagamento della tassa di sog-
giorno.

Per questo motivo – ha detto in
conclusione Forestieri – ritengo
che sia importante poter dialoga-
re con gli operatori del settore, in
modo da capire le criticità, risol-
vere i problemi, senza alcuna

contrapposizione. Dalla
collaborazione nascono
idee, progetti e stimoli
per migliorare i servizi
di una cittadina che deve
necessariamente punta-
re al turismo come forza
trainante dell'econo-
mia».

Si svolgeranno ulteriori riu-
nioni tematiche. Gli stessi opera-
tori, infatti, hanno chiesto di in-
contrare i responsabili degli uffi-
ci comunali e del Consorzio di Bo-
nifica per affrontare le proble-
matiche del territorio. Ci sono di-
verse opportunità da sfruttare
per qualificare l’offerta. Più vol-
te è stato sottolineato come or-
mai sia cambiato il modo di fare

turismo. Anche i proprietaridel-
le case estive non soggiornano
più per periodi lunghi. Si preferi-
sce farepiccoli soggiorni,maga-
ri, in posti diversi. Ed è proprio
questa nuova situazione che, se-
condo gli operatori e gli stessi
amministratori, si deve valutare
nel miglior modo possibile per
ottenere risultati.

m.c.

L’assessore Giuseppe Forestieri

BONIFATI

Assemblea sul dialetto del Tirreno

BONIFATI - BONIFATI - Assemblea dei soci del
seminario di ricerca sulla florifauna, nel dialetto
del Tirreno cosentino. L'appuntamento è per que-
sta mattina. in Via Cosenza, 24, nei pressi della
Stazione di Capo Bonifati. Il programma prevede:
alle ore 9.30, riunione tecnica dei ricercatori del
Tirreno cosentino ed assemblea annuale dei soci;
alle ore 12.00 un incontro di lavoro per confron-
tarsi sul possibile incontro in primavera della re-
te regionale sul dialetto; alle ore 14.00 il pranzo
in sede con alcuni prodotti tipici del Tirreno.

MARCELLINA

Celebrazioni del Sacro Cuore

MARCELLINA - - Le celebrazioni della parrocchia
del Sacro Cuore di Marcellina proseguono il 30 di-
cembre, presso la chiesa di Pastina, in occasione
della ricorrenza liturgica della Sacra Famiglia a cui
è dedicata la piccola cappella rurale. Il 31 dicembre
si tiene la messa di ringraziamento di fine anno e il
canto del Te Deum. Giorno 6, solennità dell’Epifa -
nia dopo la Messasolenne della sera la statuadi Ge-
sùBambino verràportata processionalmentepres-
so il grandepresepe allestito sulla collinettaaccan-
to alla chiesa per ricevere l’omaggio dei Re Magi.

Cosenza Scalea, Belvedere, Cetraro e costa tirrenica

che il nostropercorsopolitico sidi-
vida. Ognuno è adesso più libero di
svolgere la funzione che l’elettora -
to gli ha assegnato secondo il pro-
prio carattere, le proprie convin-
zioni e i propri modi di fare.

Credo che le tante persone che
hanno riposto in me la fiducia lo ab-
biamo fatto soprattutto perché si ri-
specchiano nel mio modo di fare e di
essere, e la strada che parte del
gruppo ScaleAdesso ha intrapreso
ormai da mesi, non rappresenta
più né il sottoscritto né altri amici
che continuano a manifestare la lo-
ro approvazione per il mio modo di
operare.

La miaè lascelta libera,di unuo-
mo libero.Di unprofessionista che
siè prestatoallapoliticae chevuole
adempiere fino al fondo al proprio
compito mantenendo intatto il suo
modo di essere».
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